



Clubmeister 2022 von links nach rechts: Walter Mätzler (1948), Mael Burri (2011), Rachel Moser (1997, vertr. durch Andreas Moser), Robi Sedlacek (1983 und Präsident Ski-Club Bonstetten), Basil Villiger (1999), Nyah Roth (2014), Alina Grünbaum (2012). (Bild zvg.)

Clubmeister gekürt

Clubmeisterschaft des Ski-Club Bonstetten

Bei prächtigen äusseren Bedingungen trug der Ski-Club Bonstetten im Hoch-Ybrig seine internen Meisterschaften aus.

Mit grosser Vorfreude besammelten sich am Samstag, 12. März, früh um 7.15 Uhr, rund 40 motivierte Mitglieder des Ski-Club Bonstetten, um den Tag im Hoch-Ybrig zu verbringen und die diesjährigen Clubmeisterschaften auszutragen.

Der Vormittag stand allen zur freien Verfügung, um das Skigebiet bei besten Bedingungen zu erkunden und nochmals ein paar wunderbare Stunden im Schnee mit Gleichgesinnten zu verbringen. Beim gemeinsamen Mittagessen im Bergrestaurant Sternen hiess es dann Startnummernausgabe und letzte Infos erhalten für den Start ab 13 Uhr. Zur grossen Freude aller hat der Organisator und Initiant für den Austragungsort Hoch-Ybrig, Andreas Moser, noch eine Überraschung mitgebracht. Sein sehr erfolgreicher Sohn, Andri Moser, Skifahrer im C-Kader Swiss-Ski und seit klein auf auch Mitglied des Ski-Club Bonstetten, kam als Vorfahrer, um eine Referenzzeit für das Clubrennen aufzustellen, die es zu schlagen galt bzw., welche die Basis für eine zusätzliche Sonderwertung war, bei der jede und jeder seinen eigenen Rückstand tippen konnte.

Um 13 Uhr ging es dann endlich los. Ein buntes Feld von Ski- und Snowboardfahrern im Alter von 6 Jahren (jüngste Teilnehmerin) bis 75 Jahren (ältester Teilnehmer) nahm die zwei Läufe des gesteckten Riesenslaloms in Angriff. Der Schnee war griffig, die Stimmung top und unter viel Applaus und Ansporn trieb man sich zu Höchstleistungen an.

Müde und teils etwas abgekämpft traf man sich dann um 16 Uhr auf der Terrasse des Gasthauses Bärghus bei der Bergstation Weglosen zur Rangverkündigung. Martin Hofer, Ex-Präsident des Ski-Club Bonstetten, hatte die Ehre, die Ränge zu verkünden und viele glückliche Medaillenträger zu küren. Wirkliche Verlierer gab es jedoch nicht, und dank der grosszügigen Sponsoren wurden tolle Preise an alle teilnehmenden Ski-Club Mitglieder verteilt.

Um den Tag gebührend zu beenden, gab es noch ein gemeinsames Abendessen im Gasthaus Bärghus, bevor es mit vollen Bäuchen, müden Gliedern und ausgelassener Stimmung gegen 21 Uhr mit dem Car durch die Nacht zurück nach Bonstetten ging.

Janin Reust, Ski-Club Bonstetten

Weitere Infos zum Ski-Club Bonstetten unter www.scbonstetten.ch.